
Aio de Reuniõo do Conselho Municipol de SoÚde reolizodo no Cenirol
Municipol de SqÚde de Pedreirq em 27 dejoneiro de 2022

Aos vinte e sete dios de joneiro de ciois mil e vinte e dois, nos dependêncios dct

Centrol Municipol de Soúde de Pedreiro, silo o Ruo Miguel Sorkis, nÚmero 50,

Porque lndustriol, os quotorz.e horos, reolizou-se o Rer.rnioo cjo Conselho

Municipol de Soúde, com presenÇo dos senhores conselheiros e demois

porticipontes que ossinorom o livro de presenço. EfeiuocJo o leituro do Ato

<rnterior, o mesmo foi considerodo oprovodo por unonimidode sem emendos.

No pouto: jusiificorom o ousêncio os Conselheiros: lsobelo Boldosso, lsobelo

Gomo, Moriono Polizel, Andrezo Costelo e Membros do 3o ldode. Presidente

Ano Lucicr opresento os nomes dos novos conselheiros, explico cos novos

presentes o funcionomento do Conselho. No proximo môs vomos fozer <;

eleiçÕo do meso diretoro. Conselheiro Voldir pergunto sobre o Covid-l9.

Presidente explico que o novo vorionte Omicron, tem opresentocio cllto

tronsmissÕo, porém sintomos mois leves. Hoje no hospitol ha 2 entubodos de

outros cidodes, I óbito de um morodor do Lor de lciosos, totolizondo l3íl <ibitos

por Covid no cidode. A vcrcinoçÕo <jo cidode estó em 8l% levondo enr contcr

o populoçÕo gerol (47.000 hobitontes), entretonto se levormos em contcr

cpenos <r populoçÕo vocinóvel, o porcentcrgc.m é moior. Nos ossuntos gerois,

Presidente informo que o vocinoçÕo dos crionços esto disponível dos lóh os

l?h duronte o semono e oos sóbodos dos OBh os l3h. Esses horórios sÕo

exclusivos poro os crionços, sendo necessório que opos o vocinoçÕo o

crionço espere cje l5 o 20 minutos ontes de ir emboro do UnicjocJe de Sorldc.

Alem <jisso, Presidente informo que todos os funcionórios <Jo Soude forom

testodos poro Covid-19. Eniretonto houve um desobostecimento de testes

ropidos no mercodo. Os conselheiros questiorrom sobre o cornovol e o

presidente folo que foi concelodo e os proprielorios dos chócoros podem ser

multodos cCIso promovcm locoções/festos. Ano L.úcio reloto que no Secretorio

de Soude ló funcionórios estÕo ofostodos de suos funçÕes por conto do

Covid. Prossegue informondo que os resultodos clos excmes coletcrdos estÕo

demorondo oté l5 dios, porém o protocolo novo do 7 dios de ofostomento oo

pociente. A obro do P.S.t-. Morojooro estó sencio feito os últimos reporos, pora

que sejo reolizodo novo ovolioçõo e oceite do obro, ossim como limpezcr do
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locol. Os remédios de uso continuo e outo custo jcl CorneÇorom o Ser

entregues no coso, esse trobolho sero ompliodo poro outros unidodes de

soúde. Por fim, Presidente enoltece os trobolhos reolizodos pelo portol l5ó,

informondo que os trobolhos vÕo continuor, poro que tocios os otendimentos e

procedimentos sejom ogendodos. Sem mois ossuntos, <r reuniÕo foi encerrodcr,

cobendo o mim secretório, o expediçÕo do presenie Ato, que opos lido e

considerodo conforme, seró ossinodo por mim e pelo presidente. Pedreiro

2710112022.



Alo de Reuniõo do Conselho Municipol de Soúde reolizodo no Unidqde de SoÚde

Edgordo Luis Steullo em24 de fevereiro de 2022

Aos vinie e quotro dios <je fevereiro de dois mil e vinte e dois, nos dependêncios do

Unidode Soude Edgordo Luis Steullo. sito o Ruo Felipe Lcrzorini, Vilo Conesso, às quotorze

hóros, reolizou-se o ReuniÕo do Conselho Municipol de Soúde, com presenço dos

senhores conselheiros e ciemois porticipontes que ossinorom o livro <je presenÇo.

Efetuodo o leituro dc Ato onterior, o mesmo foi considerodcr oprovodo por unonimicjode

sem emendos. No pouto: Audiêncio Publico referente oo relotório detolhodo <Jo t<,.rceiro

quodrimestre de 2O2l do Município de Pedreiro, onde o ogente odministrotivo Poulo

Dorigotti opresento os números poro os Conselheiros. Finolizondo o porte de prestoçÕo

de contos, do-se início os folos dos senhores Conselheiros. Justificotivo dos conselheiros

ousentes: Corino e Andresso. Em seguido, Secretorio de Soúde Ano Lucio do inicio o

votoçÕo poro EleiçÕo do Meso Diretoro, sendo eleitos por unonimidode: Presidente: Ano

Lucio, Vice Presicjente: Vol.cjir (Sindiccrio Metolurgicos), Secreiorio: Renon, Vice S<.,.crotcirio:

Loercio (Sindicoto Metolúrgicos). Assuntos gerois: Chegou umo ombulôncio novo do

Governo cio Estodo, por intermedio do Deputclclo Edmir Chedicl, duos vons ocicptocJos de

15 lugores (com espoço poro um codeironte) e um veÍculo de 5 (cinco) lugores, que sero

entregue omonhÕ. Presidente prossegue folonclo que os chcves do [,SF Morojoor<r, oincict

nÕo forom entregues, ossim que entregorem o Conselho seró convidodo o visitor os

novos instoloçÕes do Unidode de Soúde. Além disso, Presidente oproveito poro informor

que os olunos do curso de medicino do UNIFAJ - Centro Urriversitcrio cje Jcgucririncr,

fozem estogio na lJni<Jocle cje Saude do Vilo Conesso, sÕo l0 (dcz) estucjcnÍc: cir:

medicino, cinco ern c;oda período (nronhÕ e torde). Os consell-reiros que ciriclu i-rc;o

conhec;erl cr uiriiclocle sercio convicicrclr:s o c;orihece-l<-: c-ro lirrc-ll clr: reuitiór-.,. Ano Lúci<:

reloio que referente o CovicJ-lg, cjr* joneiro o l'inr de fevcri:irc,, fort:rrr rrl;islredos fi (rlinc;o)

oL,ili;,; cornovol suspcnso no cidodc; pontos focultotivos dios 28l02, ol/03 ,o2l03, voltcr

dio 03/03 os 07h00min. Vice t''re;sidente Vcrldir questionou sobre c lrscclizcrç<.ro de cve nÍos

e cluronte o períocio cJe corncvol, r'residenie explicr(:) clL:e locjos os se,:rviÇos ijs:jcrlci(.lis

estorÕo de plorrtoo pc:ro olertcler cs clenrcncJcts. Por fim, Presicjentc conclur rlr-jl:r L)

UUpUl.l(f Ul Lelttrtr '--i tUUtLl, u'51üvU rlui r-r,.rU(JU ilL, Lr,(-t r r(J i rvJ(., \;L| |!.'í lrÍ-.lt\.,t r!.t,.., i., .\, )t tt\ !1,,, l

corn R$ 1.000.000,00 (url nrilhÕo cje reois), porCI octrr;isiq:Õo cje próteses e iucir> qr'le sclcr

necessorio poro reolizoçÕo clos cirurgicrs cje pclcientes clu§. írec:essitcm de proteses. Sem

mois ossuntos, o presente reuniÕo foi encerrodo, cobendo o mim Secretório, o expediçÕo
cJo presente Ato, que opos liclo c consicJerorjo conformo, seró crssincrcJcr por mim c pelcr

Presidente. Pedreiro 24 /O2./ 2022.



Ato de Reunlõo do Conselho Munlcipolde SoÚde reollzodq no Centrol

Munlclpol de Soúde de Pedreiro em 25 de morço de 2022

Aos vinte e cinco diqs de morço de dois mil e vinte e dois, nos dependêncios

do Centrol Municipol de Soúde de Pedreiro, sito o Ruo Miguel Sorkis, número

50, Porque lndustriol, às quotoze horos e.trinto minutos, reolizou-se o ReuniÕo

do Conselho Municipol de Soúde, com presenço doi senhores conselheiros e

demois porticipontes que ossinorom o livro de presenço. Efetuodo o leituro do

Ato onterior, o mesmo foi considerqdo oprovodo por unonimidode sem

emendos. No pouto: justificorom o ousêncio os Conselheiros: Loércio, Moriqno,

Adriono e Enio. Enfermeiro lzobel inicio folondo de vocinoÇõo: desde o dio

2l/0112021 estó sendo reolizodo vocinoçôo do Covid: 85,74% de vocinodos

em reloçõo à populoçõo gerol, 67% dos crionços tomsrom o lo dose e 38%

duqs doses, enfermeirq lsobel ressolto que o porcentogem é feito em reloçõo

oo totol de crionços de 0 o + de 5 onos, sendo ossim o porcentogem de

crionços com vocinoçÕo deve ser moior, se considerodos openos os crionços

do idode vocinóvel. Proços, comércios, supermercodos, forom usodos como

pontos de vocino çóo.27.800 doses forom oplicodos no modelo drive true ote.

dezembro do ono possodo. Cortos, telefonemos, coso o coso, forom olgumos

estrotégios usodos tqmbém. A vocinoçôo em crionços estó sendo reolizodo,

no centrol de soúde dos lóh às l9h. Sóbodo todos os vocinos estÕo disponíveis

em todos os unidodes de soúde, olém do exome de poponicolou. Estó sendo

iniciodo o projeto de vocinoçõo dos crionços nos escolos estoduois e

municipois, com o objetivo de fozer umo repescogem dos foltosos. O Governo

do Esiodo de SÕo Poulo, obriu umo Componho de Vocinoçôo poro domingo

dio 27103, seró oberto o unidode de soúde do boirro Jordim Androde e o
Centrol Municipol de Soúde, olém de pontos de vocinoçôo nos igrejos e

vocinoçõo de ocomodos, sendo ofertodos vocinos do covid e gripe poro

moiores de 80 onos. A vocinoçÕo de gripe poro profissionois de soúde seró

iniciqdo dio 04/04. Enfermeiro reloto que o covid-19 estó opresentondo quedo

rumo o umo estobilidode. Os testes rópidos esiõo sendo focodos e

disponibilizodos oos profissionois do educoçÕo. Em seguido, Poulo Dorigotti

opresento o ProgromoçÕo Anuol de Soúde 2023, sendo o mesmo oprovodo
por unonimidode. Presidente Ano Lúcio folo de emendos: I milhÕo de reqis

enviodos pelo. Deputodo Edmir Chedid, poro custeio de cirurgios de prótes
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de quodril e joelho, jó estÕo sendo utilizodos, os cirurgios jo começorom, 2

cirurgios os quinfos feiros e 2 oos sóbodos. Deputodo opoiodo pelo Vereodor

Jedson, destinou o Pedreiro R$ lO0.0O0,OO. Deputodo opoiodo pelos

Vereodores José Corlos e Cloúdio, destinou oo Município R$ 200.000,00. E

Deputodo Corlo Zompelli destinou R$ ló.000,00. Com esses recursos q

Secretorio' de Soúde propõe o compro de um gerodor de energio poro

Vigilôncio, móveis poro o Unidode de Soúde do Morojooro e ó oporelhos de

eletrocordiogromo. Sendo entôo referidos verbos oprovodos por unonimidode

pelos Conselheiros. Em sequencio, Presidente especifico os números e volores

dos portorios, do prestoçÕo de contos referente oos gostos reolizodos pelo

hospitol frente à Covid-lg, reolizodo em Outubro e oprovodo pelo Conselho

no ReuniÕo Ordinório do mês de Novembro de 2021: Portorio 897/478-2: no

volor toiol de R$ 480.000,00, com prestoçõo no dio 28l1Ol2O2L no volor de R$

480.000,00. Poriorio lO59/478*3: no volor totol de R$ 480.000,00, com prestoçõo

no dio 2811O/2O21 no volor de R$ 3OO.0OO,OO e R$ ISO.OOO,OO e rendimento de

oplicoçÕo finonceiro de R$ 95,35. Portor:io 1453/478-4: no volor iotol de R$

480.000,00, com prestoçõo no dio 28/1012021, no volor de Rg 300.000,00 e Rg

I80.000,00. Assim como tombém opresento o presioçÕo de contos referente

oos gostos reo,lizqdos pelo hospitol frente à Covid'19, emiiido pelo

depor:tomento de contobilidode do mesmo, contendo todo o documentoçÕo

de comprovoçÕo de gostos reolizqdos: Portorio 1453/623-4: no volor totol de

R$ 240.000,00, com prestoçÕo no dio 2oll2l2o2l no volor de Rg 240.000,00.

ResoluçÕo 46:.no volor totol de Rg 1.534.] 47,82, com prestoçÕo no dio

201121202] no volor de R$ 74.178,45 e Rg 71.s38,17, no dio 2410312022, os

volores opresentodos forom de Rg 300.000,00, Rg 240.000,00, Rg 2s0.000,00, Rg

76,385,7g, R$ 220.000,00, R$ L051,g5,,Rg óg.3g7,g3, Rg 3g.5g5,34 e Rg 27.755,57,

sendo q referido prestoçBo de conlos oprovodg por unonimidode. Assuntos

Gerois: Conselheiro lsobelo Boldosso folo sobre o Diq Mundiol do Autismo,02

de obril. Em comemoroçõo, Pedreiro reolizoró q 2o Semono do Autismo, com o
seguinte progromoçõo: dio 02104 evento de oberturo com cominhodo soindo

do lgrejo Motriz de sont'Ano, oté o Jordim público, poro dor inicio os

otividodes no Proço Angelo Ferrori, no proÇo, teró brinquedos, olgodÕo doce,
pipoco e suco, experiêncios, peÇo de teotro e oficinos; no dio 03/04 o evento

teró continuidode no Ginósio do Esporte Clube Sonto Sofio, com brinq uedod
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olgodÕo doce, pipoco e suco, show de mógico e morionetes, olém do

lonçomento do Boneco Dudu, represenionte do Movimento Autisto. Hoveró

tombém um ciclo de polestros sobre o outismo entre os dios 04 e 06 de obril,

no Solõo Poroquiol do lgrejo Motriz de Sont'Ano, à portir dos lgh, com

polestros do equipe multidisciplinqr do NAECAP, olém dos polestros de Felipe
'Mogolhões Lemos e Lucelmo Locerdo. lsobelo informo oindo que o NAECAP

ocomponho 9ó crionços diognosticodos poro Autismo. Por fim, Presidente Ano
LÚcio informo que o PSF Morojooro nôo estó com o reformo iotolmente
concluído, mois o Conselho pode visitor se desejor. Sem mois ossuntos, o

reuniôo foi encerrodo, cobendo o mim, secretório, o expediçÕo do presente

Ato, que opós lido e considerodq conforme, seró

presidente. Pedreiro 25 I 03 / 2022.

odo por mim e pelo



Afo de Reunião do Conselho Munlclpolde Sqúde reqllzqdq no CenlrolMunlclpolde

Soúde de Pedrelro em 29 de obrll de 2022

Aos vinte e nove dios de obril de dois mil e vinte e dois, nos dependêncios do Centrol

Municipol de SoÚde de Pedreiro, siio o Ruo Miguel Sorkis, número 50, Porque lndustriol, às

quotoze horos e trinto minutos, reolizou-se o ReuniÕo do Conselho Municipol de Soúde,
com presenço dos senhores conselheiros e demois porticipontes que ossinorom o livro de
presenço. Efetuodo o leiturq do Ato onterior, q mesmo foi considerqdo oprovodo por

unonimidode sem emendos. Justificorom o ousêncio qs Conselheiros: lsobelo Bqldosso,

lsobelo Gomo e Andrezo Costelo. Nos Assuntos Gerois: Conselho recebeu no dio
30/0312022 o Relotório Anuol de Gestõo de 2O21poro onólise e posterior oprovoçôo.
Presidente informo que os verbos dos Deputodos (mencionodos no oto onterior) oindo
nÕo coírom no conto poro dor inicio oo processo de Çompro dos itens. Além disso, diz
que oté ogorq forom reolizodos mois de vinte (20) cirurgios de prótese de quodril e joelho.

Presidente Ano reloto que conseguiu em BrosÍlio umo indicoçôo de custeio no volor de
R$1.500.000,00 (um milhÕo e quinhentos mil reois) pormeio dos Deputodos poulo Freire e
Volério Bolsonoro. Em seguido, Presidente informo que foltom olguns detolhes no pSF

Morojooro poro que fique pronto, entretonto estimo-se que no primeiro quinzeno volte
oo funcionomento. Ano informo que o Estodo deu umo von executivo poro o Município,
que seró destinodo poro o setor de tronsporte do Secretorio, e foró viogens o Copitol
Poulistq. Em seguido, Presidente pede oprovoçÕo oos Conselheiros poro que o veículo
Kombi sejo doodo poro Secretorio de Serviços Urbonos e o veículo Poroti sejo doodo oo
cemitério, sendo referido solicitoçõo oprovodo por unonimidode. Conselheiro Cqrino
informq que hó diqs nõo se interno por couso COVID, entretonto teve um oumento do
demondo do otendimento de crionços, isso em todo o Brosil, gerondo umo folto de
medicomentos (ontibiótico infontil), umo vez que houve oumento do demondo do
medicomento e oo mesmo tempo folto de motério-primo poro os Formocêuticos,
gerondo um desobostecimento no mercodo nocionol. Conselheiro Loerte questionou
sobre o folto de soro no hospitol, Corino explico que os empresos de produçôo de soro,
estÕo com fqlto de embologem, por isso nõo estÕo produzindo. No hospitol de pedreiro

nÔo houve folto, porém o estoque disponívelfoireservodo poro urgêncios e emergêncios.
Pociente com possibilidode de se fozer hidrotoçõo em coso forom orientodos o isso.

Presidente e Conselheiro Corino informom que em obril houve um oumento significotivo
de Dengue. A Secretorio de Soúde promove um mutirÕo de Dengue, todo sexto-feirq: os
Agentes Comunitórios soem poro fozer visitos em todos os cosos, olém do Fumocê que
esió sendo reolizodo nos ruos com cosos. Poro que o trobolho de Fumocê consigo



obronger todo o cidode estó sendo feito umo controtoçÕo de môo de obro

especiolizodo no reolizoçõo desse trobolho. Poro oprimoror o eficiêncio nos

otendimentos de dengue o equipe do hospitol e do Secretório de Soúde se reuniró poro

troçor protocolo e fluxo de oiendimento, coso sejo necessório, devido oumento dos

cosos de Dengue. Presidente explico que o Secretório montém o equipe de limpezo

poro recolher entulhos e criodores de mosquitos. Em sequencio, Presidente Ano, folo do

verbo poro oquisiçÕo de itens de fisioteropio e solicito que sejo oprovodo pelo Conselho

o ocréscimo de olguns itens nõo relocionodos no proposto de oquisiçÕo, oumento do
quoniitotivo de olguns itens e nÕo oquisiçÕo de itens jó odquiridos pelo Secretório por

outros meios e ou que jó nÕo se tem utilidode poro o setor de fisioteropio, sendo entôo

oprovodo por unonimidode pelos Conselheiros, que sejom reolizodos referidos mudonços.

Anq LÚcio folo oindo que conseguiu em Brosílio junto oo Ministério do Soúde o
oprovoçõo do credenciomento federol de Dez (.l0) leitos de UTl, no hospitol,

oumentondo ossim o recurso poro o leiio de UTl. Conselheiro Voldir relotq que o
Acodemio de Soúde do Jordim Androde no compo do boirro, estó precório sem

condições de uso, Presidente informo que esso ocqdemio de soúde é de
responsobilidode do Secretorio de Esportes, mois se compromete o solicitor que o
SecretÓrio de Esportes vejo umo formo de revitolizor os oporelhos. Por fim, Presidente folo

do Clínico Móvel Veierinório, um contêiner que seró todo equipodo poro otender
onimois de pequeno porte, ele seró instolodo oo lodo do rodoviório, no clínico poderÕo

ser reolizodos consultos e exomes e oté internoções de poucos dios. Ressolto-se que nõo

é conil, e sim, openqs clínico de otendimento. Apesor de o Projeto ter sido oriundo do
posto do soÚde, tendo o mesmo reolizqdo projeto e custeio, o clínico funcionoró com o
opoio do Secreiorio de Meio Ambiente. Sem mois ossuntos, o reuniÕo foi encerrodo,

cobendo q mim secretório, o expediçÕo do presente Ato, que opós lido e considerodo

conforme, seró ossinodq por mim e pelo presidente. pedreiro 29/04/2022.
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Aos dezesete dios de moio de dois mil e vinte e dois, nos dependêncios do

Posto de Soude SÕo Rofoel Arconjo, sito o Ruo Morio Bordgnon, número 71,

Morojooro, Pedreiro/SP, os quotorze horos, reolizou-se

Municipol de Soude, com presenÇo dos senhores conselheiros e demois

1\

Y
ombientes, espoÇos decorodos, recepÇÕo gronde, boos solos e consultórios.

Sem mois ossuntos, o reuniÕo foi encerrodo, cobendo o mim secretório, o

expediçÕo do presente Ato, que opós lido e considerodo con,forme, seró

ossinodo por mim e pelo presidente. Pedreiro 17/05/2022.
t-,

r) t'

t,

todo porte finol do obro. Presidente e Conselheiros considerom o obro dentro

I



Ato de Reuniõo do conselho Municipolde soúde reqlizodo no cômqro
Municipol de pedreiro em 3l de Moio de 2022

Aos trinto e um dios do mês de moio de dois mil e vinte e dois, nos
dependêncios do CÔmoro Municipol de Pedreiro, sito no Ruo professor JoÕo
Alvorengo, no 75 - Centro, às quotorze horos, reolizou-se reuniÕo do Conselho
Municipol de soúde, oberto o populoçÕo, com o presenÇo dos senhores
conselheiros e demois poriicipontes, que ossinorom o rivro de presenÇo.
Efetuodo o leituro do Ato onierior. o mesmo foi considerodo oprovodo por
unonimidode sem emendos. No pouto: Audiêncio Público referente oo
relotório detolhodo do primeiro quodrimestre de 2022 do Município de
Pedreiro, onde o ogente odministrotivo Poulo Dorigotti opresento os números
poro os Conselheiros. Finolizondo o porte de prestoçÕo de contos, do-se início
os folos dos senhores Conselheiros. Presidente informo que o inouguroçõo do
PSF SÕo Rofoel Arconjo seró reolizodo em breve, oté o mês de julho. Arem
disso, reloio que muitos funcionórios" estÕo ofostodos de suos funçÕes em
decorrêncio do covid-19. sem mois ossuntos, o presente reuniÕo foi
encerrodo, cobendo o mim secretório, o expediçÕo do presente Ato, que
opós lido e considerodo conforme, seró ossinodo por mim e pelo presidente.

Pedreiro 3l /05/2022.
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Ato de Reuniõo do conselho MunicÍpol de sqúde reolizodo nq centrol
Municipor de soúde de pedreiro em 29 de jurho de 2022

Aos vÍnie e nove dios de jurho de doÍs mir e vÍnÍe e dois, nos
dependêncios do centror Municípor de soúde de pedreiro, sito o Ruo
Miguel Sorkis, número so, porque rndustrior, às quotorze horos e trÍnto
minutos, reorizou-se o ReuniÕo do Conserho Munícipol de soude, compresenÇa dos senhores conselheiros e demois porticipontes que
ossinorom o rivro de presenço. Efetuodo o reiluro do Ato onterÍor, o
mesmo foi considerodo oprovodo por unonimidode sem emendos. NopciuÍo: o MunicípÍo recebeu emendo de r mírhÕo de reois do Deputodo
Poulo Freire que seró usodo poro custeio e reformo do centror desoúde, obro que oindo seró ricÍiodo. Emendo de ,, 

mirhÕo de reois doDepuiodo chedÍd poro custeio. Todos emendos oprovodos por
unonímidode. Referente o conferencÍo MunÍcÍpor de soúde, presrdente
Ano LúcÍo informo que fortovo openos controtor 1 gerÍoiro, e cumpriu ometo controfondo Dro LigÍo, que começóu os otendimentos dio
27 /07 /2022 e otenderó Íodos os quortos-feíros no centrol de soúde,ressoltondo entÕo que 1oo% dos pedidos do conferêncio forom
otendidos. presidente informo oindo que o unidode de soúde do boírro
Morojooro io esio em funcionomento. Em reloçÕo às cirurgios eletívos,Ano informo que hoveró um mutírÕo poro fazer cirurgios eretÍvos, umprojeto que engrobo os cidodes de pedreiro, Horombro, ArthurNogueiro, Lindóio e sonfo Anionio de posse. Nesso prÍmeiro fose,Pedreiro tem 23 pocientes o espero do cirurgio, esses serÕo revodosporCI unÍcomp poro possor com cirurgiões e se estiverem com osexomes oprovodos seró ogendodo o cÍrurgio. Nesse projeto o equipedo unicomp vem oté o hospitor poro reorizor os cÍrurgios que serÕo devesículo, hérnio e hemorroídos. Arém dessos hoveró cirurgÍo de vorizes eginecorogicos" o objetivo e de que oié em novembro zere o firq deespero de cirurgios eletivos' PresÍdente opresenic oos conselheíros ostermos de convenio firmodos entre o Fundo Municípor de soúde e o



FundoçÕo Benefrcenre de pedreiro: Iermo de convenio n 34/2022,doÍodo em ., g/07/2022, 
no voror de Rg i80.000,00; Iermo de convenio no33/2022, doÍodo em 12/07/2022, no voror de Rg 2oo.ooo,oo; Termo deconvenio n" 3212022' doÍodo em 05/07/2022,no volor de Rg 24o.ooo,ooe Termo de convenio no 35/2o22,dotodo em 2g/07/2022,no uo,or, de Rg260.000,00. Todos os ConvênÍos e termos forom oprovodos porunonímidode' Em sequencio, Presídente específico os números e vororesdos portorÍos do pr"esioçÕo de contos referenie oos gosÍos reoraodospelo hospíiol frente o covid-lg: M.A.C. no volor totol de Rg 133.401,24,com presioçÕo no diq 04/07/2022 no volorde Rg 133.40 1,24, ,\A.A.C. novolor ioiol de R$ BS.+ IB,OO com prestoçÕo no dio 04/07 /2022 no volor deR$ aS.atB,OO e M.A.C. Íombém no volor totol de Rg 133.40 1,24 comprestoçÕo no dio 04/07/2022 no volorde Rg 

,,33.401,24. 
sendo o referido

::Tffi::.T;."ios 
oprovodo por unonímidode. Assunros seroÍs: o peioguordondo o chegodo dos equipomenÍos O.r.,;;r;;100% em funclonomento" sem mois ossuntos, o reunÍÕo foi encerrodo,cobendo o mim secreÍórÍo, o expediçÕo do presente Ato, que opos lido

;#:tr*-conforme' 
seró osslnodo por mim e pero presidente"
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Ato de Reuniõo do Conselho Municipol de SoÚde reolizodo no Cenlrol
Municipol de Soúde de Pedreiro êm 26 de ogosto de 2022

Aos vinte e seis dios de ogosto de dois mil e vinte e dois, nos dependâncios do

Centrol Municipol de Soude de Pedreiro, siio o Ruo Miguel Sorkis, número 50,

Porque lndustriol, às quotoze horos, reolizou-se o ReuniÕo do Conselho

Municipol de Soúde, com presenÇo dos senhores conselheiros e demois

porticipontes que ossinorom o livro de presenço. Efetuodo o leituro do Ato

onferior, c mesmo foi considerodo oprovodo por unonimidode sem emendos.

No pouto: justificou o ousêncio o Conselheiro lsobelo Boldosso. Enfermeiro

lsobel inicio prestondo contos dos componhos: desde o dio 21101/2021

componho do covid-1?, porem o portir do proximo sóbodo o centrol de soúde

nÕo voi mois obrir poro reolizor a vocino, devido oo numero boixo de vocinos

reolizodos. No dio 20108 houve o Componho Polio (1 o menores de 5 onos) e

MultivocinoçÕo (todos menores de l5 onos). Os odulios tombem forom

conlemplodos com os vocinos que estovom otrosodos. Jo o Componho de

Porolisio lnfontil poro crionços de I o 4 onos, otingiu 28;,7%do meto que ero de

95%, de um totol de 2.180 crionços elegíveis openos 626 f oram vocinodos.

lsobel continuo, informondo que o vocino d.o gripe esto disponível poro

quolquer idode, do grupo prioritório openos 42% do público se imunizou.

Referente o vocino do Covid, o quorto dose esió disponível poro o publico

ocimo de 18 onos, quinto dose ocimo de óO onos e ierceiro dose poro

crionços ocimo de 4 onos (mois oindo nÕo chegorom os doses). A
MultivocinoçÕo otendeu 373 crionços menores de I ono, mos open as 266

receberom vocinos, de 5 o 14 onos comporecerom 380 e openos 167

receberom vocinos. JÓ o vocino do Meningite esto disponivel poro o publico

de oté l4 onos oté o dio 24/OB|2O22. lsobel informo que portodores de HIV

com idode de oié 45 onos, tem direito o vocino de HPV. Poro nÕo hover perdo

de vocinos, o vocinoçÕo do roivo esió sendo reolizodo com ogendomento e

reolizodo no Pet Contoiner. Referente o Voríolo dos Mococos lsobel reloio os

sintomos e o origem do doenço. Pedreiro tem I coso sendo investigodo paro

voríolo dos mococos, pociente opresento lesÕes, esto em isolomento e sendo

monitorodo, nÕo historico de viogens, mois teve contoto com viojontes. O

resultodo do exome soí em pelo menos 7 dios. Em sequencio, Presidente Ano

.,,]
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Lucio Çpr:esento os iermos de Convênio celebrodos'entre o Fundo Municipol

de Soude e o FundoçÕo Beneficente de Pedreiro: Convênio 3212022 no volor

de R$ 24O"OOO,OO do dio O5lO7/2022: Convênio 3312022 no volor de R$

200"000,00 do dio 1210712022; Convênio 3412022 no volor de R$ ISO.OOO,OO do

dio \910712022 e Convênio 35/2022 rÍo volor de R$ 2óO.OOO,OO do dio

:. , I
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Ato de Reuniõo do Conselho Municipol de SqÚde reqlizodo no Cômoro
Municipol de Pedreiro em 30 de Setembro de 2022

Aos trinto dios do mês de setembro de dois mil e vinte e dois. nos

dependêncios <jo Cômoro Municipol de Pedreiro, sito no Ruo Professor JoÕo

Alvorengo, no 75 - Centro, às quotorze horos, reolizou-se reuniÕo do Conselho

Municipol de Soúde, oberto o populoçõo, com o presenÇo dos senhores

Conselheiros e demois porticipontes, que ossinorom o livro de presenÇo"

Efetuodo o leituro do Ato onterior, o mesmo foi considerodo oprovodo por

unonimidode sem emendos. No pouto: Audiêncio Público referente oo

relotorio cletolhodo do segundo quodrimestre de 2022 do MunicÍpio de

Pedreiro, onde o ogente odministrotivo Poulo Dorigotti opresento os números

poro os Conselheiros. Finolizondo o porte de prestoçÕo de contos, do-se início

os folos clos senhores Conselheiros. Presidente informo oos Conselheiros que

houve umo quedo no noto os indicodores do IEG-M do município. Forom

possodos oos conselheiros presentes exemplos dos indicodores que sÕo

onolisodos e forom discutidos olguns cosos. Ressoltou-se que os perguntos

constclntes no coderno sÕo genéricos e olgumos de difícil entendimento,

necessitondo ossim, de umo onólise criterioso poro ser respondido, o fim de

melhorormos novomente esso noto. Sem mois ossuntos, o presente reuniÕo foi

encerrodo, cobendo o mim Secretorio, o expediçÕo do presente Ato, que

opos lido e considerodo conforme, seró ossinodo por mim e pelo Presidente.

Pedreiro 3010912022.
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Ato de Reunlõo do Conselho Munlcipolde Soúde reollzqdo no Cenlrol

Munlcipol de §qúde de Pedreirq em 28 de outubro de2022

Aos vinte e oito dios de ouiubro de dois mil e vinfe e dois, nos dependêncios

do Centrol Municipol de Soúde de Pedreiro, sito o Ruo Miguel Sorkis,, número

50, Porque lndustriol, às quotoze horos e trinto minutos, reolizou-se o ReuniÕo

do Conselho Municipol de Soúde, com presenço dos senhores conselheiros e

demois porticipontes que ossinorqm o livro de presenço. Efetuodo o leituro do

Aio onterior, o mesmo foi considerodo oprovodo por unonimidode sem

emendos. No pouto: justificorom o ousêncio do Conselheiro Moriono.

Presidente começo folondo que o deportomento de Zoonoses desde julho,

pertence à Secretorio de Soúde, no inicio tinhom 58 cÕes, forom feitos

olgumos oções de dooções e ogoro estó com 39 onimois. Foi licÍtodo roçôo

de goto poro door qs pessoos corentes que tem esses onimois em coso e que

sôo codqstrodos no Secretorio de PromoçÕo Sociol, visto que o Município nÕo

possui gotil, isso oté o estoque ocobor. Nesse mesmo seguimento o "Meu Pef

Contoiner", possui consultório poro consultos primórios simples e pronto

otendimento, medicoções e. retorno dos otendimentos, nÕo preciso fozer

codostro poro otendimentos. O horório de funcionomento é de segundo o

sexto-feiro, dos O8h às lZh. Alem disso, o munícipe pode usor o conol l5ó poro

ogendor os otendimentos. O espoço conio com 2 veterinórios e I estogiório. O

serviço de costroçÕo, tombém deve ser solicitodo pelo conol i 5ó, sÕo feitos l0
cosiroções por dio em umo clínico terceirizodo, o prozo de espero poro

reolizor o cirurgio estó enire ó0 e ó5 dios. Em reloçõo o vocino do roivo, hovio

mois de 2 mil. onimois codostrqdos, poro zerar essq filo, forom reolizodos

ogendomentos e levodo o vocino poro ser reolizqdo em diversos eventos no

cidqde. Aindo ossim, estó sendo estudodo umo moneiro de fozer umo

componho do roivo dentro dos boirros. Presidente oindo informo que o conil /
gotil estó proticomenie pronto, oguordondo o oquisiçõo dos equipqmentos.

Com isso q responsobilidode de cuidor dos onimois pequenos / domésticos, é

do Soúde, onimois gronde porte, responsobilidode do Meio Ambiente e

onimois silvestres, responsobilidode do Zoo-bosque. Poro receber otendimento,

os onimois de ruo, o bquipe voi oté o onimol, jó os que têm dono, é

responsobilidode do tutor levor e buscor os onimois poro os procedimentos. O

otuol obrigo de- onimois, conto com 4 trotodores, 2 veterinórios, 2 estogiórios, I

K
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moto e i cono. Em seguido Presidente opresenÍo o prestoçÕo de contos
referente oos gostos reolizodos pelo hospitol frente à covÍd-lg, emítido pelo
deportomento de contobilidode do mesmo, contendo todo o documentoçõo
de comprovoçÕo de gostos reolizodos: Portorio 1966/47g-5: no volor totql de
R$ 480.000,00, com prestoçõo no diq $/AS/2022 no volor de Rg 300.000,00 e Rg
180.000,00. portorio rg66/62g-s: no voror totor de Rg 240.000,00, eom prestoçõo
no diq 03/05/2022 no volor de Rg 240.000,00. poriorio 1.666:no votor totot de Rg
180.052,79, com prestoçÕo no dio og/09r2022 no voror de Rg rgo.os2,79.
Portorio 2336/479-ó: no voror toior de Rg 4s0.000,00, com presioçõo no dio
08/09/2022 no volor de R$ 48o.ooo,o0. Portorio 2336/623*ó: no volor totol de Rg
240.000,00, com prestoçÕo no dio Og/09/202? no volorde Rg lZI.lg4,90 e Rg
ó8.815,]I0. portorío 2730/47g-z: no voror totor de Rg 4g0.000,00, com prestoçÕo
no dio 08109/2022 no volor de R$ 48O.OOO,OO e porforio 3340/623_9: no votor
totol de R$ 240.000,00, com presioçõo de contos no dio ag/og/20222 novolor
de R$ 240'0oo,oo. Dionte dos nÚmeros opresentodos, todos os conselheiros
oprovorom por unonimídode o presÍoçÕo de contqs. Nos ossuntos geroís:
conselheiro rsobero Bordosso, representonte do NAECAP,. comento sobre o
evento do dio dos crionços no Bosque, forom em torno de 200 pessoos
porticipondo de monhÕ e de torde, olém dos especiolistos do Núcleo. As
crionços visiiorom todos os espqÇos, plontorom órvores, vÍrom os onimois
empolhodos e se divertirom. lsobelo reloto que oiuolmente sÕo otendidos l2ó
crionços codostrodos com roudo e 3s que estÕo em processo de ovorioçõo.
Referente oo covid-19, Presidente in'formo que nõo houve novos coletos de
exomes' Jó o componho do pólio se estendeu oié o próximo segundo-feiro,
iendo oiingÍdo 6g% do púbrico oié o momento, umo dos oções do
componho, foi reorizor o vocino nos creches. poro o outubro Rosq, Ano
informo que seró reorizodo no úrtimo sóbodo do mês, em todos os postos,
colheito de poponicolou, pedido de exomes de urtrossom e momogrofio. poro
o Novembro Az,r, hoveró testes rópidos de psA e coso necessório
encominhomento poro o especiolisto urologisto. presidente prossegue folondo
que o Serviço de Soúde Municipor conto ogoro com um especioristo em
pneumologio que otenderó no centror de soúde, todo segundo-feiro o dio
todo' reolizondo oté o exome de espirometrio. por fim presidente informo que
forom convocodos dos Últimos concursos os seguintes profissionois: 2



fonooudiólogos, 2 fisioteropeutos, 2 psicólogos, 4 enfermeiros, 2 veterinórios, I

engenheiro de seguronÇo do trobolho, 4 motoristos e 2 ogentes comunitórios.
sem mois ossuntos, o presente reuniÕo foí encerrodo, cobendo q mim
Secretório, o expediçÕo do presente Ato, que opós lido e considerqdo
conforme, seró ossinodq por mim e pero presidente. pedreiro 2g/r0/2022.
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Ato de Reuniôo do conselho Municipol de soúde reqllzodo nq centrol
Municipot de soúde de pedreiro em 30 de novembro a")ozz

Aos trinÍo dios de novembro de dois míl e vinte e dois, nos dependêncios do
Cenhol Municipol de SoÚde de Pedreiro, sito o Ruo Miguel sorkis, número s0,Porque lndustriol, às qu'otoze horos e trinto minutos, reolizou-sê o ReuniÕo doconselho MunicÍpol de Soúde, com presenço dos senhores conselheiros e
demoís portÍcípontes que ossinorom o livro de presenço. Efetuodo o leituro doAtq onterior, o mesmo foi consÍderddo oprovodo por unonimidode sem,
ernendqs' No pouto: justificorom o ousêncio do conselheiro lsobelo Boldosso.
Presidente Ano LÚcio ínicio folondo sobre o formócio, relqiondo que houve
vórios indÍcoções do cÔmoro de vereodores. Visondo oprímoror os irobolhos
do formocio o prefeÍio comprou um sistemo de tronsporêncio poro dÍvulgor
todos os medÍcomentos, ionto os que o prefeituro compro, quonto os de outo
custo e FURp, qssim como iombém divurgoro os estoques e orientoções poro ooquisiçÕo dos remédios. o prefeito Municipor quer que hojo umo
descentrolizoçÕo dos processos de medícomentos, poro isso secretório ínformo
que io começou fozendo o encominhomento dos processos poro os postos desoude de referencio do pociente. lsso ojudoró os profisiÍonois conhecerem ospocientes do seu terriiórío. Arém disso, presidente informo que em;oneiro ,;r;convocodos mois formocêuticos, poro obrir novos formócios no posto de soúde
do Jordim Androde e Viro conesso. o projeto de entreg; a.;*:JoIunro, no,cosos seró fortqrecido, por meio dos ogentes de ,ooou e oié .on*ororÕo demotoboys se necessório. Todos os pontos referenies oo ossunto rormocio emedicoções forom oprovodos por unonimidode pelo conselheír", or;;;;;;Em seguido, presidente reroto que foi, junto com o formocêutico Moro e o chefede gobinete de secretoriq Andreso, poro rndoioiubo, conhecer 

", or""**rl.distribuiçÕo de medicomentos de outo custo, sendo umo visitq prouuitoro;;
de ojudor o oprimoror os processos do nosso formócio municipot. rr ruqren"io,
o ogente odministrotivo Poulo Dorigotti fez umo breve opresenloçÕo e leiturodos metos do RAG 2021, que foi entregue poro oprecioçÕo do conserho em30/03/2022' sendo o mesmo oprovodo por unonímidode. Ern seguido presidenÍe,
opresento o prestoçÕo de coniqs referente oos gostos reolhqdos prelo hospitolfrente à covid-ig' emiiÍdo pelo deporiomento de contobilÍdode do mesmo, ,

contendo todo o documenroçÕo de comprovoçÕo ." ;;;;;rlr";";;
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2? /11 /2022 no volor de Rg 480.000,00. poriorio
prestoçÕo no dío

urur oe K+ 480.000,00. por.iorio 3202/ó23_g: no volor toiol de Rg240.000,00, com prestoçõo no dio 29/11/2,22no volor de Rg 24O.OOO,OO. prop.
36000.4231ó9/2021-0-rncremento MAC 302.003-poRTARrA 39óB_ EMENDA81000792 - MAC: no voror totor de R$ 200.000,00, com prestoçÕo no dio29 /1r /2022 nos volores de Rg 51 .722,2g, Rg 46.862,77, Rg 4 1 .775,63,*g ao,rrr,a, 

"R$ 9.1 48,?5. portorio 1329 -covrD r9 poRrAR rA 1329/2022_ MAC:no voror totorde Rg 3ó.OOO,0O, com prestoçÕo de contos no díq 29/ll/2o22no volor de Rg3ó'ooo'00' Dionte dos números opresentodos, iodos os conserheíros oprovqrompor unonimidode o prestoçÕo de contos. Assuntos Gerois: houve um oumentodo demondo dos exomes de reguloçÕo. sem moÍs ossuntos, o presente reuniÕo

:"]::::li.]- 
clbendo q mim secrerorio, o expediçÕo do presenre Aro, quev/\r/vvrvLr(J ur.r presenie Afo, queopós lido e considerodo cQnforme, seró ossinooo po, mim e pero presidente.pedreiro 3o/,/2ge2. 
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Alo de Reuniõo do conselho Municipolde soúde reorÍzodq nq centrql
Municipor de soúde de pedreiro em 20 de dezembro o.;;; 

-'

Aos vínÍe dÍos de dezembro de dois mil e vinte e dois, nos dependêncios dqcentrol Municipol de soÚde de Pedreirq, sito o Ruo Miguel sorkis, número so,Porque lndustr:iol' às quotoze horqs e trÍnto minutos, reolizou-se o ReuniÕo doconserho Municipor de soúde, com presenÇo 0", ;;l"r'.onrurheiros edemoís porticipontes que ossínorom o rívro de presenço. Efetuodo o reituro doAto onterior, o mesmo foi consíderodo oprovodo por unonimidode sememendqs' No pouto: Presídente onuncio que foi reolizodo um credenciomentofederol de equipe de multiprofissionois (NlA e NAD), no volor mensol de R$3r'000'00 por equipe. Serôo hobíritodos 2 equipes. conselho oprovo porunonimidode referido credenciomento. Em seguido Ano opresenio umlevontomenÍo feiÍo referente oo, otuno;;;., de joneiro o novembro desteono: consultq de otençÕo bósico rorâm reolízodos so.goó; consurio deoiençÕo especíolizodo l6'348; eletrocordiogromos forom reorizodos 1.73g;consurio soúde mentol 12.540; oiendimento de fisíoteropio 11.12g einternoçÕes forom 1'oo2' Jó os exomes reolizodos iêm os seguinies números:rodiorosío 6.476, tomosrofio r2, endoscopío soo, corono,"jj;; 218, clinico202'420' ecocordÍogromCI g34 e urtrossons ó.gog. Em sequencio, presidenteogrodece e porobenizo enfermeírq lzobel pero bom trobolho desenvorvido oolongo do ono' Aproveitondo o ensejo, enfermeÍro lzopel folo sobre os dodosdos vocinos: A componho do rnfluenzo otingiu 43,2r%dq meto no grupoprioritório' no totol gerol forom oplicodos r3.sg; doses, enfermeiro ressorÍo que. o vqcino do gripe foi liberodo o todo populoçÕo no Oio ZZ/|OO/2022. Jo ocomponhb do sorompo otingiu 40% dometo. A componho do pório por suovez otingiu 74% do meio, sendo possíver iol porcenros;;, ;;"s oo rroborhoreolizodo em porcerio com os creches do cidode, rzobel continuo folondosobre dengue' de um Íotor de 571 notificoçÕes, 30ó forom cosos positivos, 2ó2cosos negotivos' 2 oguordondo resultodo de exomes e r oguordondo o coretodo exome' Jo o componho Fique ssbendo, reolizou 315 testes rópÍdos e l5gtestes de'psA, sendo detectodos 5 cqsos de DST,s (sífiris, hepotite B e c) e 10iesies de psA orterodos, senào soricitodo exome de songue. Em reroçÕo oTubercurose, o Munícrpio iem , cosos positivos. Reterentl a ú.,norÕo decovíd'rg de 5 0 r onos foi reorizodo,3.lól primeiros doses e2.5gl segundos



doses' Jo do idode de l2 o I z onos , foromreolizqdos 3.364prímeiros doses e2'991segundo doses' Entre 3 e 4 onos, forom reolizodos 2g3 prÍmeiros doses e óósegundo doses' E por fim o componho de Murtivocinoçõo ,"";; ,;;;menores de r ono sendo reorizqdos vocínos em g4o e r.004 crionços de.5 0 .r4
onos comporecerom' sendo reolizodo vocinos em s5o. EnfermeÍro informo queo portir de lo de joneiro hoveró um novo sistemo de vocinos chomodo srpNrNOVO' Apos presidente ínformo gue pedreiro teve 2 óbitos de covÍdrecentemente, sendo que ombos tinhom comorbÍdodes e nÕo estovom como vocinoçÕo covid completo, iinhom 62 e 83onos. presidente oindo informogue o olo UTI do hospiiol esto em reformo poro oiender o credenciomenio douTl misto e tudo estó em ondomento poro otender todos os requísitossolicitodos' Sem mois ossuntos, o presente reuniõo foi encerrodo, cobendo omim secrel.rio' o expediçÕo do presente Ato, que opos rido e considerodoconforme, seró ossinodo por mim e pelo presídente. pedreíro 20/12/2022.,\


